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Bonsoir,

Je suis favorable à l’aménagement de cette retenue qui me semble être moins impactant d’agrandir une retenue existante que d’en 

créer une nouvelle.

La note de synthèse indique que malgré les différents enjeux sur la biodiversité, ce projet permet de stocker un volume d’eau 

suffisant pour la production de neige en début de saison et de diminuer les prélèvements sur notre ressource en eau durant les 

étiages ce qui est bon pour l’environnement et pour notre vallée.

Habitant la vallée, même si je ne vie pas du tourisme hivernale, il est indispensable de maintenir notre activité économique 

pour les habitants tout en essayant de minimiser nos impacts sur la montagne qui est notre terrain de jeu. Ce projet semble 

concilier les deux ce qui est bien !

Bonne soirée,

Magalie Jacquet 
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